

夏季における児童生徒のマスクの着用について

保護者様

保護者の皆様におかれましては、日頃より、感染症対策をはじめ、登校前の健康チェック等にもご協力いただき、ありがとうございます。

これまで学校生活における基本的な感染対策の一つとして、「マスクの着用」についてご協力をお願いしてきました。

現在学校では、国の基本的対処方針の変更や夏場の熱中症予防を最優先とすることから、下記のようにマスクの着用が不要な場面では、マスクを外すよう明確に声かけを行っています。保護者の皆様におかれましてもご理解とご協力をお願いいたします。

(マスクの着用が不要な場面)

- ・ 体育の授業（運動場に限らず、プールや体育館なども）
- ・ 運動部活動の活動中
- ・ 登下校時
- ・ 屋外での休み時間の運動遊びや話す活動がほとんどない学習活動

例) 短なわ遊び、一輪車遊び、自然の観察や外に出て絵を描く活動など

※ただし、友達との距離が確保できにくい場面では、状況に応じてマスクの着用を含めた感染対策を講じます。

- ◎ 病気などの様々な理由で、マスクをつけること、または外すことができにくいお子さんもいます。マスクの着脱についても、差別・偏見が生まれないよう学校でも指導してまいります。ご家庭でもお子様とお話ししていただきたいと思っております。
- ◎ マスクの着用についてご心配な点がございましたら、教育委員会または、各学校へご相談ください。

北九州市教育委員会

花房小学校

参考：リーフレット「子どものマスク着用について ～厚生労働省 文部科学省～」

URL：<https://www.mhlw.go.jp/content/000942784.pdf>